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 今の運営体制は 2007年に始まります。その後、図書館及び学校図書館をめ
ぐる状況は大きく変化しました。部会運営を支えてくださっている幹事の皆さ
ん、会員の皆さんにまずはお礼申し上げます。 
 学校図書館が図書館であるとはどういうことか、学校図書館員の専門性とは
何か、この二点は依然として部会の課題になっています。また学校司書の数が
増加している状況があるとはいえ、非正規職員の割合が増えていることも大き
な問題です。 
 子どもたちが図書館に出会う場としての学校図書館、子どもたちの自由で楽
しい読書を支える学校図書館、子どもたちの自発的な学びを支える学校図書館
の実現をめざします。そのために、会員の皆さんの声を聞きながら、部会とし
てできることに誠実にとりくんでいきたいと思います。 


